

全校講演会

令和5年11月16日

本校卒業生を講師にお招きする全体講演会を開催しました。今回はNHK神戸放送局長の福田和代先生（本校40回生）にご講演をいただきました。

福田先生は、NHKで報道ディレクターやプロデューサーとして報道番組の制作に携わってきました。ユーモアあふれる自己紹介に始まり、これまでの中で一番印象的な番組制作の裏側やその放映後の影響などをお話しいただきました。また神高生に向けて、「当たり前を疑え、価値観を押しつける大人の言葉を信じるな」とのお言葉もいただきました。しっかり判断できる目を養い、自律しなさいということだと思います。まさに、四綱領の「自重自治」です。

講演後には生徒からたくさんの質問が出ました。「ロシアのウクライナへの侵攻など、それぞれに正義がある場合はどう考えれば良いのか」、「若者はほとんどネットからの情報収集になっている。若者と従来からのテレビを見る層との思想の差が広がっているのではないか」「NHKの多様性を取り組む工夫はあるのか」など、生徒達が日頃考えていることが見えて頼もしかったです。福田先生には、講演終了後に校長室でも特別に生徒の質問に答えていただきました。本当にありがとうございました。

非常に答えにくい大きな質問もその意図を的確に整理をして、丁寧に回答される先生の力量には感心しました。そのスキルは我々教育者も身につけなければならぬものです。

